

まち通信 かど



親ぼくを深める 恒例のもちつき

西箱田町

12月6日、西箱田町公民館でもちつき大会が行われました。これは、住民の親ぼくを因ることと、もちを食べて新年に向けての活力を得るため実施している恒例行事。子どもからお年寄りまで約50人が参加しました。集まった人たちは、振る舞われたもちを食べ、一足早い正月気分を味わいました。



軽スポーツで さわやかな汗

河原浜町

河原浜町では11月29日、大胡東小体育館で向町軽スポーツ大会を開催。子どもからお年寄りまで約100人が4チームに分かれ、輪投げやドッジボール、ソフトバレーボールで競い合いました。楽しみながらも、みんな真剣な表情でプレー。お互いに声援を送り、世代間の交流を深めました。

編集 4 こぼれ話

特集記事(2~11頁)を手分けして取材。豚の生産現場から飲食店で提供されるまでにかかわる、さまざま人たちから熱い思いを語っていただきました。多くの関係者の熱い思いでおいしい豚肉料理ができ上がります。ぜひ、その結晶をお楽しみください。(松)

表紙の案内

豚肉料理でまちを元気に。本市が推進している「TON TONのまち前橋」。その取り組みは年々大きく広がっています。おいしく楽しいメニューが盛りだくさんです。



小林 にこちゃん
(2歳・橘越町)



江碓 けいと
慶登ちゃん
(2歳・南町一丁目)



加藤 ゆいと
惟登ちゃん
(2歳・六供町)



浅見 まり
真理ちゃん
(2歳・古市町一丁目)



高橋 うらら
麗ちゃん
(1歳11カ月・天川原町一丁目)



井野 ともひと
友仁ちゃん
(2歳・小屋原町)



リバーサイドソサエティ



・第2・第4金曜 ・午後8時~9時30分
・市民文化会館大胡分館 ・会員数30人
・代表者/林邦雄さん ☎283-6713

モットーは楽しく歌うこと。愛唱歌やポピュラーなどの名曲を歌うことが多いですね。年に2回行う福祉施設の慰問も好評なんです。



この広報紙は再生紙を使用。不要になった広報紙は有価物集団回収(雑誌)に出すか紙リサイクル庫へ。 28